



Nr. 74 / 22. Juli 2022

## **Landtagspräsidentin Herbst gibt Startschuss für die Travemünder Woche – Zeichen für Frieden und Völkerverständigung**

**Am heutigen Freitag beginnt die 133. Travemünder Woche. Das Segelsportereignis eröffnet Landtagspräsidentin Kristina Herbst am Abend gemeinsam mit dem Lübecker Bürgermeister Jan Lindenau an der Überseebrücke. Sie freue sich darauf, die Seglerinnen und Segler aus aller Welt begrüßen zu dürfen, sagte Herbst bereits im Vorfeld. „Von dem friedlichen sportlichen Wettkampf mit Teilnehmenden aus 25 Nationen geht angesichts der schwierigen geopolitischen Lage ein wichtiges Signal aus.“**

Die Landtagspräsidentin betonte mit Blick auf den Angriffskrieg Russlands auf die Ukraine: „Internationale Wettbewerbe wie die Travemünder Woche, die von Respekt, Toleranz und Fairness geprägt sind, sind ein deutliches Zeichen für Frieden und Völkerverständigung und gegen Unterdrückung und Diktatur.“ Gleichzeitig vermittele der Segelwettbewerb in Zeiten anhaltender Krisen ein Stück Normalität, ergänzte Herbst.

Die Travemünder Woche läuft bis zum 31. Juli. Aufgrund der Corona-Pandemie fiel sie 2020 aus, im vergangenen Jahr gab es lediglich ein eingeschränktes begleitendes Programm. Dieses Jahr kann das Sommerfestival an Land wieder in vollem Umfang stattfinden. „Den Sportlerinnen und Sportlern wünsche ich ordentlich Wind und viel Erfolg! Ich bin sicher, dass uns spannende zehn Tage erwarten. Den Gästen der Regattawoche wünsche ich viel Freude bei den Wettkämpfen im Wasser und mit dem Programm an Land.“

Bereits vor dem offiziellen Startschuss gelte ihr Dank den Organisatorinnen und Organisatoren des Lübecker Yacht-Clubs sowie den Mitveranstaltern des Norddeutschen Regatta Vereins, des Zürcher Yacht Clubs und der Hansestadt Lübeck, sagte Herbst. „Ohne dieses große Engagement hätte das Großereignis Travemünder Woche nicht auf die Beine gestellt werden können.“

Im Rahmen der Segelwettbewerbe zur Travemünder Woche werden sowohl Deutsche Meisterschaften als auch Welt- und Europameisterschaften ausgetragen. Nach zweijähriger Pause

findet auch das Bürgermeister-Rennen um den Volksbank Rotspon-Cup wieder statt. Als Gegnerin von Jan Lindenau hat sich für die Landesregierung Innenministerin Sabine-Sütterlin-Waack angekündigt.

Die Travemünder Woche wird seit 1889 ausgerichtet und seit 1898 durch den Lübecker Yacht-Club organisiert. Für das kommende Jahr steht eine Besonderheit an: Der Lübecker Yacht-Club feiert sein 125-jähriges Jubiläum.